

NEWSLETTER Jänner 2013 NEWSLETTER



Jahreskreis

Zu Beginn des neuen Jahres beschäftigten sich die Kinder der Katzenklasse sehr intensiv mit dem Jahreskreis. Sie erlernten die Namen der 12 Monate und der 4 Jahreszeiten. Die Reihenfolge prägten sich die Kinder mit Hilfe der Bildtafeln schnell ein. Die Jahreskette mit 365 Perlen in 12 verschiedenen Farben zeigte den Kindern sehr anschaulich, wie viele Tage ein Jahr hat.



Jahreskreis

Der Montessori-Jahreskreis kam auch in der Mäuseklasse gleich am 1. Schultag im neuen Jahr zum Einsatz. Anhand dieses anschaulichen Materials lernten die Kinder über Monate, Tage und Jahreszeiten eines Jahres.



SCHNEEMÄNNER UND - FRAUEN

Am Donnerstag, 17. Jänner 2013, verbrachten die SchülerInnen der 3a und 4a ihren Turnunterricht statt am Eislaufplatz in der freien Natur und freuten sich über die Schneemassen. Während sich ein Teil der Kinder eine Schneeballschlacht lieferte, bauten andere Schneemänner. Bewegung machten sicherlich alle genug!



Auch alle anderen Klassen nutzten die außergewöhnliche Schneelage im Pausenhof. Endlich richtig Winter!



Es schneit in dicken Flocken, 2a



Buchstabengeburtstage in den ersten Klassen

Auf den **Ei/ei-Geburtstag** freuten sich die „Mäusekinder“ ganz besonders, ist doch im EIS auch ein „Ei“ enthalten. Daher gab es als Geburtstagsjause ein Eis. Auch harte Eier durften bei der ei-Erarbeitung nicht fehlen. Köstlich!
Eine Koststation wurde beim **K/k-Geburtstag** eingerichtet. Verschiedene K-Dinge wie Karotten, Kiwi, Kürbiskerne, Kekserl und Kohlrabi wurden verkostet. Da wurde auch unsere Frau Direktor neugierig. Abschließend fand der BS-Geburtstag mit einem Krapfen-Essen seinen Ausklang. Vielen Dank an Frau Rodinger und Frau Schartner!

Auch die Kinder der „Bärenklasse“ sind nun schon beim Buchstaben Kk angelangt und durften wieder einen besonderen Buchstabentag erleben. Neben bekannten Stationen wie Buchstaben stempeln, am Boden den Buchstaben balancieren oder diesen mit Knöpfen auslegen, stellten die Kinder ein klapperndes Krokodil her und klebten das K mit Konfetti. Die beliebteste Station war an diesem Tag die Koststation in der Schulküche. Herr Braun, der Papa von Maximilian, hat sich die Mühe gemacht viele verschiedene Lebensmittel mit K herzurichten und sogar für uns zwei verschiedene Suppen vorgekocht. Den Höhepunkt bildete das gemeinsame Essen von Suppen und Kaiserschmarrn, den Herr Braun mit den Vorschulkindern zubereitete. Mmmh – das war sehr lecker! Vielen Dank!

Das Erlernen des Buchstaben K machte ebenso den Schülern der „Schmetterlingsklasse“ sichtlich Spaß. Die Kinder durften mit zugebundenen Augen verschiedene Lebensmittel wie Karotten, Kirschen, Kohlrabi, Kiwi, Käse usw. verkosten und erkennen. Das Auslegen des Buchstabens K mit Knöpfen, der Kegelslalom mit dem Lesen der K- Wörter waren weitere Stationen am Buchstabentag. Danke an Frau Weichselbaum für die Mithilfe!



Weitere Buchstabenbilder finden Sie auf unserer Homepage unter „Blitzlichter“.



Hurra! Wir können die Masche binden!

Die Bärenkinder versuchten die Masche zu binden, doch das war gar nicht so einfach. Mit den Übungsmaterialien und etwas Anleitung ging es gleich leichter. Einige Kinder sind sogar schon richtige Profis. Mit dem Glücksschweinchen wünschen wir allen: Alles Gute im Jahr 2013!



Lehrausgang – Hoher Markt
Heimatkunde ist in der 3. Klasse ein wichtiger Schwerpunkt des Sachunterrichts. Im Dezember und Jänner erkundeten wir den Hohen Markt und die Gozzoburg. Wir freuen uns schon darauf, weitere Sehenswürdigkeiten in Krems zu besichtigen.



MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krenns



MARY WARD SCHULEN
Privatort Krenns



MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krenns



MARY WARD SCHULEN
Privatort Krenns



MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krenns



MARY WARD SCHULEN
Privatort Krenns



MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krenns

Mary Ward Feierstunde

Vom 23.-30. Jänner begehen wir im Gedenken an unsere Gründerin die „Mary-Ward-Woche“. Aus diesem Anlass besuchte Sr. Raphaela einige Klassen und erzählte den Kindern über Mary Ward und den Orden „Congregatio Jesu“.



Faschingsschmuck in der Klasse 2a

Begeistert fertigten die Kinder der „Katzeklasse“ im Jänner verschiedene Mal- und Bastelarbeiten für den Fasching an. Mit Hilfe des Faltschnittes gestalteten sie kreative Masken, die sie anschließend mit den Deckfarben bunt bemalten. Die leeren Zeichenblätter mit bunten Luftschnagen (Wachsmalkreiden) und Konfettis (Fingerdruck) auszufüllen, machte allen viel Spaß. Die im Werkunterricht gebastelten Clowns lachten den Kindern in der Garderobe entgegen.



Schneemänner 1a

Im Werkunterricht bastelten die Kinder der 1a Klasse lustige Schneemänner aus Tontöpfen.



„Circus Funtastico“ zu Gast in der Volksschule

Am Donnerstag, dem 31. Jänner 2013, besuchte uns das Duo „Les Vario Mundi“ mit ihrem Mitmachzirkus „Circus Funtastico“, dem kleinsten Zirkus der Welt. Die zwei „Clowninnen“ Finni und Utschi beeindruckten das Publikum mit Zauber- und Jongliervorführungen, die mit tosendem Applaus belohnt wurden. Immer wieder durften auch die Kinder und die Lehrerinnen bei besonderen Kunststücken mitwirken.



INTERVIEW DES MONATS :

Marlene

Das Beste am Hort ist, dass andere Kinder zum Spielen da sind.

Ich mag am Hort die Andrea, weil sie immer so lustig ist und mir gefallen auch die vielen Spiele und das Basteln.



Komm

in

den

HORT!

Alle

sind gern dort!

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatthort Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatthort Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatthort Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatthort Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatvolksschule Krems

MWS
MARY WARD SCHULEN
Privatthort Krems

**DER
VIELE
SCHNEE
WAR
EINFACH
TOLL!!**



**WIR
HABEN
VIEL
ZEIT
IM
FREIEN
VERBRACHT!**

